

La Bolivie souligne la coopération économique et sanitaire avec la Russie



La Paz, 21 janvier (RHC) Le président de la Bolivie, Luis Arce, a souligné aujourd'hui l'état des relations entre son pays et la Russie lors d'une conversation téléphonique avec son homologue, Vladimir Poutine, à propos de projets économiques conjoints et de la lutte contre la pandémie du Covid-19.

«Nous continuerons à renforcer les relations avec la Russie, en accordant la priorité à la lutte contre le COVID-19 mais aussi en travaillant sur des projets économiques et sociaux communs au profit de nos peuples. » Nous allons continuer à avancer », a écrit Arce sur son compte Twitter après avoir partagé un article de Poutine sur le sujet.

Les deux dirigeants ont évalué la possibilité d'élargir la coopération à d'autres secteurs. Ils ont mis l'accent sur les projets liés à la lutte contre le coronavirus et à l'utilisation du vaccin Sputnik V, dont

l'achat de 5,2 millions de doses fait partie d'un accord signé par le gouvernement Bolivien en décembre dernier.

Le chargé d'affaires de l'ambassade de Russie dans le pays sud-américain, Iakov Fedorov, a déclaré à la chaîne d'Etat Bolivia TV que les deux pays avaient décidé de réactiver le projet du Centre de recherche et de technologie nucléaire pour fabriquer des isotopes pour le traitement du cancer et la production d'aliments pour exportation.

Fedorov a ratifié la volonté de Moscou de satisfaire la demande de la Bolivie d'augmenter les doses de vaccins contre le Covid-19.

Afin d'immuniser l'ensemble de la population de la Bolivie, ils comptent également sur le vaccin Oxford-AstraZeneca et sur une distribution équitable de la part du mécanisme Covax, pour en arriver à environ 11 millions de doses.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/245293-la-bolivie-souligne-la-cooperation-economique-et-sanitaire-avec-la-russie>



Radio Habana Cuba